
稙田⻄中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年9月4日(水)

講演後の生徒の感想

ITの意味がわからなかったけど、わかりやすく教えてもらえて大切なことがわかりました。
アドバイザーの方の話し方がとても聞きやすかったです。

プログラミングは日常生活でも役立っていることがわかりました。身近で使っていて、検索
で出てくるのはプログラムで設定しているからなんだなと思いました。

大変な仕事もあるけどプログラミングを作るのは楽しいのかなと思いました。よくゲームを
するのでプログラミングについてもっと知りたいと思いました。

テレビなどでITという言葉を聞いたことがあっても意味は知りませんでした。今日意味が知
れてよかったです。講演もとてもわかりやすかったです。

ITの仕事が気になっていてネットでいろいろ探しても出てこなかったのでちょうどよかった
です。ITでは画像もプログラミングで出せることがすごいと思いました。

知らなかった消防の仕事のことや、私たちの質問に答えてくれておもしろかったし、わかり
やすかったです。勉強や仲間を思うことも大切だとわかりました。

仕事には楽しいことも苦しいこともつきものだと思いました。

挨拶と礼儀が大切だと言っていたので、これから意識していきたいと思いました。中学生の
なかで大切なことは一生懸命笑って過ごすことと言っていたことが一番心に残りました。

消防士の仕事は火事の消火、災害、事故などの救助、事務などもしており忙しく働いている
ことを知りました。僕も将来は人に役立つ仕事をしたいです。

消防士は運転免許さえあれば他の資格はいらないことに驚きました。めちゃくちゃ消火の
時の服(防火衣)が重かったです。

学生時代にとても努力しているのだと講演を聞いて感じました。

正直この講演が始まる前までは本当に必要なのかなとおもったけど５０分の時間が今まで
にないくらいあっという間で楽しかったです。将来の夢へとつながるとても良い機会にな
りました。今日のことを忘れずこれからも過ごしていきたいです。

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

細い道に入ってボタンを押したら自動でバックしてくれるのはすごいなと思いました。私た
ちが大きくなったらどんなすごい車が開発されているのかなと考えると早く大人になって運
転して、いろんなところへ行きたいなと思いました。

ON・OFFが大事と聞いてもっとがんばろうと思えました。カタログも持ってきてくださり、
工具も持ってきてくれて見ることができてよかったです。
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自動車整備でパソコンなどを使っていることにとてもびっくりしました。年々車も進化して
いて大人になっても勉強しないといけないことがわかったので、私も日頃の勉強をがんばら
ないとと思いました。

今まであまり車に興味はなかったけど講演を聞いて少し興味を持ちました。自動車整備は大
変なイメージが強くて、きつそうだなと思ったけどかなり身近な仕事とわかりました。部活
や中学校の話ができてうれしかったです。

“遊ぶときは遊んで、勉強するときは勉強するみたいにON・OFFを切り替えることが大切だ
と思います”という言葉がとてもいいと思いました。

仕事をすることは大変だと思いました。プログラミングで遊んだのが楽しかったです。
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